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Zusammenfassung

        
Niccolum wird in der homöopathischen Praxis selten verordnet. Im folgenden werden zwei Kasuistiken vorgestellt, bei denen die Mittelfindung nur durch kleine Rubriken im Repertorium erfolgte. Bei beiden Patienten fšllt die Empfindlichkeit gegen Ungerechtigkeiten auf, so daÜ überlegt werden muÜ, ob diese Arznei als eine wichtige Differenzierung bei der Verordnung von Causticum in Betracht gezogen werden kann.


      
        
Summary

        
 Niccolum is not often prescribed in homeopathic practice. Below, two casuistries are presented, where finding a remedy only takes place with the help of small rubrics in the repertory. In both patients the susceptibility to injustice can be noticed, so that we have to think about, whether this remedy can be taken into consideration as an important differentiation for the prescription of causticum. Niccolum, susceptibility to injustice.


      

Schlüsselwörter
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